

An alle Eltern und Schülerinnen und Schüler der Grundschulen

Hünfeld, im Juli 2022

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

endlich, nach zwei Jahren können wir wieder unser Schulfest begehen, mit dem das Schuljahr abschließen. Die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5, 6 und 7 haben unser Schulfest noch nie als Schülerinnen und Schüler unserer Schule vorbereiten und feiern können.

Unser Schulfest ist ein Fest mit Spiel, Spaß, Musik und der Freude, ein Schuljahr erfolgreich hinter sich gebracht zu haben und der Vorfreude auf Sommerferien und Urlaub. Unsere vielen schulischen Arbeitsgruppen freuen sich darauf, sich endlich einmal wieder einem breiten Publikum vorstellen zu dürfen.

Wir laden Sie daher herzlich zu unserem

Schulfest am 21. Juli 2022, von 16.00–20.00 Uhr

in unsere Schule ein.

Wir unterhalten Sie mit Musik und wir versorgen Sie mit Getränken, Kuchen und Gegrilltem.

Bringen Sie gerne Verwandte, Freunde, Bekannte mit und verbringen mit uns einen entspanntenNachmittag und Abend.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit besten Grüßen

Markus Bente Oberstudiendirektor